

Los bomberos forestales de Soria reciben la visita de CCOO Industria.

Nuestro sindicato avanza en su objetivo de llegar al mayor número de cuadrillas forestales.

CCOO industria prosigue sus visitas a los y las bomberos forestales por la provincia de Soria, en las comarcas de Tierra de Almazán y Tierras del Burgo con importante volumen de masa forestal.

Más de lo mismo, condiciones lamentables, personal sin experiencia, no han regularizado las condiciones económicas del Convenio Colectivo y aún no siendo el principal problema del operativo, reiteran unos deficientes avituallamientos que no han tenido en cuenta a las personas de otras religiones.

Desde **CCOO** hemos detallado la situación en la que se encuentran las negociaciones en la mesa del Diálogo Social Forestal, propuestas para la próxima reunión prevista y la posición que mantenemos, que a todas luces lo que propone la Junta para las personas de las empresas privadas, es insuficiente y si quieren el acuerdo han de mejorar notablemente su propuesta..



SALARIO & CONFLICTO